



El PSOE obtiene de nuevo la mayoría absoluta en Villafranca de los Barros

En los inicios de la nueva legislatura, queremos saludar al pueblo de Villafranca y felicitarle de nuevo por su participación masiva en la fiesta de la democracia el 22 de mayo. El resultado de estas elecciones municipales y autonómicas nos ha llevado a unas circunstancias



políticas diferentes: en el gobierno local seguimos con mayoría absoluta, mientras que a nivel regional el PP goza de la Presidencia de la Junta de Extremadura. Esta nueva configuración política en la región es usada para inducir cierto pesimismo entre los vecinos. Para nosotros, esta actitud es mero oportunismo político; no obstante, haremos lo que hemos hecho siempre, poner todo el empeño en vencer las posibles dificultades que encontremos a nuestra acción política democrática sin consentir que esta nueva situación tenga una repercusión negativa en la aplicación de la política municipal, ni en el desarrollo de nuestro programa electoral. Por eso, desde la Agrupación Local apoyaremos con todas nuestras energías y de una manera firme las tareas de nuestro Alcalde y concejales. Confiamos en nuestro Alcalde y en su equipo de gobierno como para saber que se van a seguir consiguiendo cosas

para nuestro pueblo y que se continuará trabajando con toda intensidad por los intereses de todos los ciudadanos y ciudadanas. Para los socialistas la profundización en los valores de la democracia es un objetivo irrenunciable si queremos avanzar en la solución de

muchos de los problemas de la sociedad. Por este motivo, desde la Agrupación Local del PSOE consideramos muy necesario impulsar la participación y la colaboración ciudadana. Así, seguiremos esforzándonos para que haya una comunicación fluida e intensa entre los vecinos y colectivos sociales con el Ayuntamiento. En esta legislatura queremos trabajar conjuntamente con las Agrupaciones Locales de las poblaciones de nuestra comarca, entre otros fines para estrechar su unidad, para potenciar y fortalecer al Partido Socialista en el territorio comarcal y para facilitar la transmisión e intercambios de experiencias que puedan ser de utilidad. Por último, expresar nuestra más sincera disposición, siempre en el marco de nuestras posibilidades, para colaborar en la resolución de las necesidades y en la satisfacción de las aspiraciones de los villafranqueses y villafranquesas.

Medidas del Consejo de Ministros para los Ayuntamientos

El Gobierno, que sometió en 2010 a los Ayuntamientos a un riguroso plan económico impidiendo en muchos casos endeudarse, acaba de aprobar, dentro de un conjunto de medidas para combatir los problemas de los más castigados

por la crisis, un préstamo de hasta 3.400 millones de euros a través del Instituto de Crédito Oficial (ICO) para que los municipios liquiden parte de sus deudas con los proveedores. Los Ayuntamientos deberán devolverlo en tres años y, si no lo

hacen, el Estado se quedará con las transferencias que les corresponden. Además, el Gobierno adoptó mejoras para los hipotecados que no pueden pagar los préstamos y para los emprendedores, que recibirán incentivos por crear empleo.

Izquierda Unida apoya a la Derecha para que gobierne en Extremadura

La dirección federal de IU ha intentado hasta el último suspiro evitar que la dirección extremeña de IU de su apoyo a la derecha en el parlamento regional de Extremadura. Sus máximos responsables habían anunciado un fin de semana de negociación frenética a fin de convencer in extremis a la federación extremeña de que no permitiera, con su abstención, la investidura del Popular

Antonio Monago. Esto no ha sido así y en contra de lo que se había dicho a los ciudadanos, los parlamentarios de IU facilitaban con su abstención el gobierno de la derecha en Extremadura. Una contradicción que tendrá que ser la propia IU quien explique a sus votantes, y más después de haber hecho una campaña muy intensa diciendo que "ni por activa ni por pasiva los votos de IU iban a facilitar gobiernos de derecha".

Alfredo Pérez Rubalcaba candidato a la Presidencia del Gobierno

El ministro de Fomento y portavoz del Gobierno José Blanco, ha recomendado al PP "tranquilidad y sosiego" con la candidatura de Alfredo Pérez Rubalcaba a la Presidencia del Gobierno en las próximas elecciones generales, con la que "se ponen muy nerviosos e inquietos" y ha lamentado que pidan su "dimisión por todo", en referencia a las críticas sobre la investigación de la SGAE. José Blanco, ha recordado que en el debate sobre el Estado de la Nación se aprobaron "medidas para favorecer que la gente pueda mantener un salario que no sea embargable, o medidas para ayudar a las empresas endeudadas con los ayuntamientos,

en definitiva un paquete de medidas que estimule el emprendimiento". Asimismo, ha asegurado que al PP "le preocupa mucho Alfredo Pérez Rubalcaba", asegurando que el PSOE "va a darle razones a partir de la proclamación de Alfredo como candidato para que el PP esté cada día más preocupado". A su juicio, "un partido que no presenta propuestas ni alternativas no es merecedor de la confianza de los ciudadanos", tras lo que ha recomendado al PP "tranquilidad y sosiego y que no se pongan tan nerviosos e inquietos con la candidatura de Rubalcaba". Ha lamentado que el PP "pida la dimisión de Rubalcaba por todo".

Nuevo equipo de gobierno local



Ramón Ropero Mancera. Alcalde. Seguridad Ciudadana y Policía Municipal.



Joaquín Rodríguez Soler. 1º Teniente de Alcalde. Portavoz. Urbanismo, Obras Públicas, Infraestructuras, Alumbrado Público, Personal y Recursos Humanos. Tráfico



Miriam García Cabezas. 2º Teniente de Alcalde. Formación, Cultura y Turismo



Lorenzo García Mateos. 3º Teniente de Alcalde. Nuevas Tecnologías, Abastecimiento y Depuración de Agua, Recogida de Residuos, Juventud, Deportes, Festejos, Medio Ambiente, Limpieza Viaria, Protección Civil y Relaciones Institucionales



Águda Antúnez Apolo. 4º Teniente de Alcalde. Promoción Económica y Empleo, Economía y Hacienda, Planificación Económica, Gestión Presupuestaria, Gestión y Ejecución de Compras y Suministros, Ayuda a Domicilio, Atención Ciudadana, Vivienda



Anabel Mayo Verjano. 5º Teniente de Alcalde. Servicios Sociales, Centro de Día, Tercera Edad, Voluntariado de Mayores, Solidaridad Internacional, Minorías Étnicas, Programas de Reinserción Social e Igualdad, Aposubida, Familia y Discapacidad



Concepción Ramírez Delgado. Concejala. Educación, Sanidad y Consumo



Benito Durán García. Concejala. Agricultura, Guardería Rural, Conservación y Mantenimiento de las Infraestructuras Rurales, Desarrollo Rural, Parques y Jardines y Cementerio



María José Castro Pizarro. Concejala. Matadero, Mercado de Abastos y Participación Ciudadana